

Les 100 jours d'école

Pour notre centième jour d'école, nous avons fait une journée spéciale.

Nous avons commencé par vérifier que nous étions bien arrivés à 100 jours d'école dans notre chaque jour compte puis nous avons compté jusqu'à 100 !

Ensuite nous avons fait nos couronnes des 100 jours.

En mathématiques, nous avons résolu 100 devinettes en groupes 2 !

Nous avons écrit 100 mots liés à l'école.

L'après-midi, nous avons continué nos 100 devinettes mathématiques puis nous avons colorié 100 petites bêtes et fleurs du printemps !

En sport, nous avons couru 100 secondes, nous avons fait 100 tours de hall et nous avons fait 100 sauts à cloche-pied !

En récompense, nous avons eu un diplôme de félicitations pour notre participation et nous avons eu 100 grammes de bonbons !!

Certains avaient préparé une production liée aux 100 jours d'école : un dessin avec 100 boutons collés dans un ballon, un dessin avec 10 paquets du chiffre 1 et un puzzle de 100 pièces !

Timothé et Renesmée ont fait 100 cercles avec maîtresse Anaïs.

Voici quelques photos !







